
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione del Direttivo N°3/2023 

 

In data 27 novembre 2023 alle ore 17.30 il Direttivo dell’Associazione Christiane Reimann si è riunito presso 

la biblioteca della Villa Reimann con il seguente odg: 

1. Ammissione nuovi soci 

2. Indizione assemblea generale 

3. Premio Christiane Reimann 2024 definizione organizzazione interna.  

4. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

Marcello Lo Iacono, Rosaria Arcucci, Agata Politi, Debora Barraco ed Elvira Siringo. Collegato on line Fabio 

Meli. Assente giustificato Corrado Di Pietro. In vista della tematica da trattare in merito al punto 3 all’o.d.g., 

è presente per il solo tempo dedicato alla trattazione dello stesso anche la Dott.ssa Daniela Tralongo. 

Apre la seduta il Presidente Marcello Lo Iacono che relaziona il Direttivo sulla partecipazione di pubblico agli 

eventi realizzati, sull’interesse suscitato e sul conseguente incremento, oltre ogni aspettativa, del numero di 

richieste di adesione pervenute all’Associazione. Si passa pertanto alla disamina delle  proposta di 

ammissione dei nuovi seguenti soci: 

Accolla Antonino, Argentino Angela, Caffarelli Maria Teresa, Corindia Lucia, D’Amico Antonella, Mirmina 

Lucia, Nicastro Eulalia, Riccioli Rosalba, Spicuglia Lucia Strano Liliana, Tola Simona. 

Il direttivo si complimenta sui risultati ottenuti, ringrazia i tanti Soci e Volontari che hanno contribuito alla 

riuscita delle manifestazioni realizzate e decide all’unanimità l’ammissione dei nuovi Soci. 

Si passa quindi alla discussione del secondo punto all’odg e si propone, salvo eventuali imprevisti, di tenere 

l’assemblea generale entro gennaio 2024 presso la biblioteca di Villa Reimann. Il Direttivo approva. 

Il Presidente quindi relaziona sul terzo punto e comunica la riuscita della Prima edizione del Premio Nazionale 

di Poesia “Christiane Reimann”, sia in termini di adesione e partecipazione al premio stesso, sia in termini di 

risultati ottenuti durante la giornata dedicata alle premiazioni. In virtù di tale numerosa partecipazione ed In 

previsione della realizzazione della Seconda Edizione del Premio di Poesia, sono state discusse una serie di 

azioni per meglio gestire questa macchina complessa e prevedendo possibili criticità con una pianificazione 

che coinvolga tante più persone. 

Esaurita la discussione, si passa al quarto punto all’odg. Il Presidente riporta l’elenco delle manifestazioni 

previste sia per il mese di dicembre che per i mesi di gennaio, febbraio e marzo 2024. L’elenco delle persone 

che hanno mostrato interesse per poter realizzare una manifestazione (in termini di conferenza, 

presentazione di libri, etc.) è tale da richiedere più tempo del previsto per l’ampia discussione, al temine della 

quale il Direttivo stila il programma di eventi, stabilendo le date e dando mandato al Presidente di impegnarsi 

con gli interessati per organizzare il tutto. 

Il Presidente riferisce che tutte le richieste avanzate dall’Associazione all’assessorato alla Cultura non hanno 

avuto risposte, nonostante siano scaduti i tempi previsti dalla Legge. Il Direttivo stigmatizza questo 

comportamento che solleva dubbi sulla regolarità ed il rispetto delle normative vigenti e rimanda ad 

un’eventuale valutazione di un’azione legale esperiti tutti i tentativi per sollecitare una risposta.  



Il Presidente annuncia al Direttivo di avere ricevuto conferma del conferimento del premio Sikelios che sarà 

consegnato nella Sala degli Elefanti del Comune di Catania alle dieci eccellenze di Sicilia distintesi nella 

valorizzazione del proprio territorio negli ambiti professionale, culturale e sociale. Il Presidente sottolinea di 

essere onorato di ricevere questo riconoscimento, che, tiene a sottolineare, viene accettato unicamente in 

rappresentanza dei Volontari che hanno contribuito alla “rinascita” non solo culturale di Villa Reimann.  

Il Direttivo esprime soddisfazione per il prezioso riconoscimento e si complimenta per lo spirito adottato dal 

Presidente per avere espresso così esplicitamente come il Premio sia soprattutto frutto del lavoro svolto dai 

volontari. 

Avendo esaurita la discussione sui punti all’odg ed essendo che nessuno chiede ulteriormente la parola, la 

riunione viene sciolta alle ore 19.30. 


